

令和5年2月28日

自家用車等で児童を送迎されている保護者様

田村市立船引小学校長 安生昌弘

児童たちが、寒い朝でも頑張って登校してくる姿を見ると、私たち教職員も頑張って指導しなくてはならないと、気を引き締めている毎日です。皆様におかれましては寒い冬を健やかに過ごしてはいかがでしょうか。

さて、徒歩で通学している児童については、明日3月1日から6年生が補助役に回っての5年生以下の班長による集団登校がスタートします。現在はスクールバスの運行が、新型コロナウイルス感染症対応でピストン運行している地区があります。そのため、特定のスクールバス登校班が通常より早い学校到着になっている関係で、特別に昇降口を7時30分に開けております。

4月からはスクールバスが通常運行に戻るため、昇降口を7時45分に開けることとなります。校舎内の防犯対策上、それより早い時間に児童を校舎内に入れることはできませんので、送迎に当たっては下記のようにご留意いただくようお願いします。

記

1. 学校到着を7:45~8:00になるようにしてください。

(児童は朝の準備に時間を要します。8時よりは遅れないようにしてください。)

2. 都合により早く到着した場合は、車の中に待機させてください。

3. 駐車場内は児童が歩きますので、徐行での安全走行をお願いします。

4. 車を降りた後の交通安全について、降車時にお子さんに声をかけてください。

(担当者：教頭 亀井義弘)